

かがみづくり

鏡地域の人口
(令和6年8月1日現在)
543世帯
総人口1,098人
男513人・女585人



例年よりとても暑かった7月27日(土)、5年ぶりの鏡夏祭りが開催されました。当初は開催が危ぶまれた夏祭り。実行委員会を重ね、関係各所への協力も仰ぎ、開催に漕ぎつけました。

実行委員会の参加団体は「忘れたで〜」と言いつつも、前よりも工夫されたブースを運営していました。お馴染みのPTA、JA青壮年部、婦人会・JA女性部、鏡青少協の他、今年は、路線バスでお世話になっている北部交通の出店もあり、どのブースも賑わっていました。

圧巻はやはり花火！皆で見上げた5年ぶりの花火は、感動でした。「来年も！」の声もあがりました。

鏡夏まつり2024

準備や後片付けには、たくさんの方が携わりました。

前日からの機材の運搬、当日朝のテントや舞台の設営・提灯付け等の準備、祭り終了後と翌日の後片付け。お疲れさまでした。

当日、祭りが終わって、編集部が西本委員長に「お疲れ様。よかったねえ。ありがとう。」と声掛けしたところ、委員長より「今年は準備の時から、思いがけない人や団体が協力してくれた。活動が広がったと思う。それが嬉しかった。」と話してくれました。

鏡夏祭りは鏡地域住民の手作りの祭り。鏡地域を盛り上げたいという熱い思いがつながり、絆がより一層強くなりました。これからさらに、住民パワーも力強くなりそうです。



↑ 当日の準備にかけつけた皆さん。設営手順の打合せ中。



↑ 夏祭りのスタートは、鏡中学校生徒の皆さんの太刀踊り。



↑ 今年の絵馬も力作揃い。会場の喧噪から少し離れた場所での展示で、幻想的な空間でした。

← 地域活動応援隊の皆さん(高知市職員)にもたくさん協力していただきました。うちわ配りなど本部席の手伝い、鏡青少協ブースの準備・手伝い、当日終わった後の片付けで大活躍。助かりました。



鏡地域連携協議会
定例会

9月11日(水)



資源物・不燃ごみ
9月の収集日 9日(月)

今回は表面だけです。